



La Mitja vuelve a solidarizarse contra el cáncer



Entrega al Hospital Sant Joan de Déu.

La Mitja Marató de Granollers ha vuelto a correr contra el cáncer. Si en 2012 centenares de atletas tomaron parte en la prueba enfundándose en una camiseta azul en recuerdo de **Jordi Vinardell "Toti"**, este año los deportistas han vuelto a solidarizarse en este caso con los niños enfermos de cáncer y luciendo un pañuelo en el cuello. En total la campaña Correx2 ha logrado recaudar 38.163,79 euros que se han destinado al Laboratori d'Investigació de Càncer Infantil del Hospital Sant Joan de Déu. Este dinero permitirá financiar un proyecto que investiga uno de los cánceres infantiles más comunes, el neuroblastoma.

Como ya es tradición el primer fin de semana de febrero, Granollers reunió a miles de corredores que no se perdieron una de las citas atléticas más preciadas de nuestro país, la Mitja Marató, que este año ha vuelto a presentar un marcado carácter solidario. A lo largo de los últimos dos meses la campaña de sensibilización Correx2 ligada a la prueba deportiva ha permitido vender unos

6.000 pañuelos con fines solidarios, cosa que ha supuesto una recaudación de 38.163,79 euros.

La campaña ha buscado el objetivo de doblar virtualmente el número de participantes inscritos, representando a los niños que no pueden gozar de una salud plena y que por lo tanto no pueden tomar parte en la gran fiesta del deporte granollerense. La idea la tuvo una pareja de la capital vallesana que después de sufrir la muerte de su hija que padecía cáncer infantil, quiso contribuir a la investigación de esta enfermedad.

LUCHA CONTRA EL CÁNCER

Según datos de 2010, el 80% de los casos de cáncer infantil se pueden curar, pero es necesario avanzar en las investigaciones para que ningún niño tenga que sufrir una enfermedad de estas características con finales trágicos. El cáncer infantil es un conjunto de enfermedades minoritarias, que a pesar de ello sufren

SANT JOAN DE DÉU
El dinero se ha destinado al Laboratori d'Investigació de Càncer Infantil del Hospital Sant Joan de Déu

deportes

cada año miles de niños en el Estado español.

El Laboratorio de Investigación del cáncer infantil del Hospital Sant Joan de Déu es de primer nivel en diagnóstico e investigación de los cánceres de desarrollo, y cuenta con uno de los pocos equipos dedicados íntegra y exclusivamente a esta enfermedad.

Las iniciativas solidarias vinculadas a la lucha contra esta patología terminarán el próximo 16 de marzo, cuando la NAU B1 de Roca Umbert acogerá un concierto infantil organizado por la entidad Entre Mares. La recaudación de la entrada se destinará al laboratorio de Esplugues de Llobregat. Este es el segundo año consecutivo que se organiza esta actividad, con el fin de convertirse en una cita ineludible en el calendario año tras año, y ayudar a contribuir al apoyo de la investigación del cáncer infantil.

Els 10 Km de La Llagosta superen els 1000 participants

El próximo 7 de abril regresan Els 10 Km de La Llagosta. La prueba que este 2013 alcanza sus 26 años de vida, sigue creciendo, de forma que en esta ocasión superará los 1.100 participantes. Como novedad se instalará un segundo control de chip en el kilómetro cinco. El recorrido que arranca del Institut Marina y que se desarrolla básicamente sobre asfalto, se mantendrá igual que en los años anteriores. "Esta es toda una tradición para los habitantes de La Llagosta", asegura **Alberto López**, concejal de deportes, quien asegura que uno de los grandes atractivos de la cita es su recorrido "plano y agradable". La prueba la organiza el Club de Fondistes de La Llagosta.

El CT Mollet organiza una liga de pádel

La entidad molletense ha puesto en marcha la primera liga Tecnifibre, una propuesta para dar respuesta a la elevada demanda para practicar este deporte y que propone a los participantes jugar los mediodías entre las 13.00 y las 16.00 horas. La competición está abierta a todo el mundo, por lo que podrán participar tanto socios como usuarios del club. La característica especial de este torneo es que la inscripción será gratuita, ya que estará patrocinada por la marca Tecnifibre, por lo cual se jugará con las pelotas de esta firma. La competición contará con dos niveles tanto en la modalidad femenina como masculina. La liga arrancará cuando se hayan alcanzado las 10 inscripciones por grupo. En función de la cantidad de grupos que se constituyan y al finalizar todas las ligas de los grupos se formará un cuadro de los mejores clasificados para disputar unas semifinales puntuales. Paralelamente el restaurante El Calderí ofrecerá a los participantes descuentos del 15% en el precio de su menú de mediodía.

Olea y Capell sobresalen en el Campeonato de España

Los atletas del Club Atletisme Montornès, **Anna Olea** y **Marc Capell**, destacaron en el Campeonato de España promesa, donde finalizaron entre los diez primeros. Olea fue quinta en la serie de semifinales de 60 metros lisos, con una marca de 8,01 segundos. Por su parte, Capell terminó en la segunda plaza en la semifinal de 400 metros lisos con un tiempo de 50,11 segundos.

Todo a punto para los Formula One Test Days

Esta semana se han celebrado los Formula One Test Days en el Circuit de Catalunya con las primeras tandas de entrenamientos. Han sido cuatro jornadas con la presencia de todos los equipos del Mundial de F1: Red Bull Racing, Scuderia Ferrari, Vodafone McLaren Mercedes, Lotus F1 Team, Mercedes AMG Petronas, Sauber F1 Team, Force India F1 Team, Williams F1 Team, Scuderia Toro Rosso, Caterham F1 Team y Marussia F1 Team. Coincidiendo

con el inicio de estas sesiones, el director de carrera de Fórmula 1, **Charlie Whiting**, procedió a inspeccionar la pista para otorgarle la homologación para los próximos años. Todos los aficionados que tienen entrada de tres días para el Gran Premio de España, pueden acceder gratuitamente a las ocho jornadas de Formula One Test Days. Además, estos aficionados y los abonados socios han podido realizar una vuelta al trazado en el F1 Track Bus.